

DIOCESE OF SALT LAKE CITY
27 C STREET
SALT LAKE CITY, UT 84103



TELEPHONE (801) 328-8641
FAX (801) 328-0328

OFFICE OF THE BISHOP

MEMORANDUM

FECHA: 17 de abril de 2020
PARA: Sacerdotes, Diáconos, Religiosas, Seminaristas, Directores de escuelas y Directores de Formación Religiosa y Personal del Centro Pastoral
DE: Obispo Oscar A. Solis
WHAT: Saludos de Pascua; Domingo de la Divina Misericordia; Retiro del Clero

¡FELICES PASCUAS! Es mi deseo que se encuentren seguros y saludables. Nuestra diócesis permanece abierta para su funcionamiento diario con el personal básico en el Centro Pastoral. La mayoría trabaja a distancia desde sus casas y las visitas están estrictamente restringidas. Lo mismo aplica con nuestras Escuelas Católicas. Los servicios de Semana Santa y Pascua en la Catedral de la Magdalena sin la congregación fueron transmitidos en vivo y salieron bien. La página web de la diócesis continúa ofreciendo información y recursos lo mejor que podemos. Espero que sus celebraciones también hayan sido llenos de gracia y continúen siéndolo.

La pandemia de coronavirus ha alterado realmente cada aspecto de nuestras vidas. Las restricciones del gobierno trajeron confusión y desorientación en el ejercicio de nuestro ministerio en nuestras parroquias y escuelas. Algunos al principio reaccionaron con resistencia e indiferencia quizás pensando que sus intereses espirituales compensarán cualquier otra cosa. Estoy agradecido de que la gracia de Dios nos haya llevado a todos a trabajar juntos por el bien común - para salvaguardar las vidas de los enfermos y los más vulnerables, y para beneficio espiritual del Pueblo de Dios al que servimos.

Gracias por llevar a cabo el ministerio en nuestras parroquias y escuelas y responder a sus necesidades lo mejor posible. Es gratificante saber de las varias maneras creativas que están haciendo para llegar y conectarse con los feligreses y estudiantes, ofrecer la Misa y otros canales de las gracias de Dios a los fieles, y proporcionar ayudas espirituales e instrucciones de clase en línea.

La situación empeora y nadie sabe cuánto tiempo durará. Sin embargo, una cosa es segura - nuestra misión como discípulos de Cristo continúa. El pueblo de Dios necesita testigos de la presencia permanente de Cristo en nuestra comunidad para ayudar a mantener su fe y esperanza en Él. Es importante llevar nuestra Iglesia y nuestras escuelas a los hogares en tiempo de aislamiento para que podamos seguir proporcionándoles oportunidades y recursos para aprender y rezar junto a ellos como una familia de fe.

Nuestra vida espiritual y compromiso son esenciales para permanecer fieles a nuestras sagradas responsabilidades. La pasión, muerte y resurrección de Cristo nos recuerdan el valor del sacrificio y el sufrimiento como parte de nuestra vocación. El amor genuino es desinteresado y generoso. Obtenemos fuerza en la oración, unidad en Cristo y solidaridad en nuestra misión común.

Dios promete que estará con nosotros en todo momento. La Pascua nos ayuda a encontrar una perspectiva diferente en medio de las dificultades que enfrentamos para ver la luz en la oscuridad, la vida en la muerte, el valor en el miedo y la esperanza en la desesperación. En el Domingo de la Divina Misericordia, celebramos el amor y la misericordia infinita de Dios por nosotros. Abramos nuestros corazones a Su gracia para renovar nuestra fe y así poder orar, ¡Jesús En Ti Confío!

DOMINGO DE LA DIVINA MISERICORDIA

En el primer Domingo de Pascua, nuestra Iglesia celebra el Domingo de la Divina Misericordia. San Juan Pablo II añadió este día de fiesta como una devoción personal a la Divina Misericordia en el año 2000, el año en que Santa Faustina Kowalska fue canonizada. Faustina era una monja polaca que recibió una serie de visiones sobre la Misericordia de Dios. Durante sus visiones, Jesús le dio a Sor Faustina la misión de comunicar el mensaje de la Divina Misericordia al mundo entero. San Juan Pablo II la declaró mensajera o secretaria de la misericordia de Dios y dijo que es el regalo de Pascua que la Iglesia recibe de Cristo resucitado y ofrece a la humanidad en el amanecer del tercer milenio.

La imagen del corazón herido de Cristo descrita por Santa Faustina expresa la hermosa realidad del amor de Dios, la fuente y el origen de su amor misericordioso y el don de la reconciliación. Esta no es una idea nueva, sino el núcleo mismo de las Sagradas Escrituras. El corazón del Evangelio es el infinito amor de Dios y su interminable misericordia por su pueblo que se celebra y enfatiza en esta fiesta.

El mensaje de la Divina Misericordia resuena perfectamente bien durante la temporada de Pascua. La resurrección de Cristo es la culminación de su obra de salvación y la última manifestación de la misericordia de Dios cuando experimentamos más profundamente el amor redentor y transformador de Dios en el Cristo resucitado, un amor que convierte todo corazón arrepentido a la santidad. En su diario, Santa Faustina escribió: Santa Faustina escribió en su diario: *"El amor es un misterio que transforma todo lo que toca en cosas bellas y agradables a Dios. El amor de Dios hace al alma libre. Entonces es como una reina, que no conoce de las limitaciones de la esclavitud."*

El Papa Francisco a menudo usa la palabra misericordia y esta es una actitud la que tanto la Iglesia Católica como todos los creyentes deben practicar y vivir. La infinita misericordia eleva nuestros corazones, nos anima a no desesperarnos sino a confiar en la voluntad de Dios de perdonar y reconciliarnos a pesar de nuestros pecados, Él nunca se cansa de perdonarnos. No dudemos en pedir este regalo a nuestro Padre misericordioso a través del Sacramento de la Reconciliación. La bendición de Dios, como cualquier otra, no es para ser almacenada sino para ser vivida y compartirla. Al celebrar el Domingo de la Divina Misericordia, tengamos el valor de decir **"Jesús en tí confío"**, para renovar nuestra confianza en la misericordia de Dios, abrir nuestro corazones a Su amor salvador y convertirnos en misioneros de Su misericordia.

NOTA: EL RETIRO DEL CLERO 2020 SE HA CANCELADO

El retiro obligatorio del Clero Diocesano programado para la primera semana de junio de 2020 se cancela. Las incertidumbres provocadas por la pandemia del coronavirus y las restricciones impuestas pueden que no estén eliminadas para entonces y había que tomar decisiones sobre las reservas de hotel y los arreglos de vuelo para el director del retiro.

Cada sacerdote será responsable de disponer su propio retiro privado este año. Nuestro Comité de Educación Continua del Clero proporcionará más información actualizada sobre los planes futuros y las opciones que puedan existir. Por ahora, el retiro de junio está oficialmente cancelado.